

» SPD-Fraktion in der BV5 · Bezirksrathaus Nippes · Neusser Straße 450 · 50733 Köln

Herrn Bezirksbürgermeister  
Bernd Schößler

Herrn Oberbürgermeister  
Jürgen Roters

Eingang beim Bezirksbürgermeister: 22.10.2014

**AN/1408/2014**

**Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates**

<b>Gremium</b>	<b>Datum der Sitzung</b>
Bezirksvertretung 5 (Nippes)	06.11.2014

**Ortstermin für Verbesserungen und Korrekturen bezüglich der Verkehrssicherheit in Niehl  
- Antrag der SPD-Fraktion -**

Die Bezirksvertretung Nippes möge beschließen:

Die BV Nippes bittet die Verwaltung um Korrekturen und Verbesserungen zur Verkehrssicherheit an folgenden Standorten in Niehl:

1. Beschilderung des LKW-Fahrverbots auf dem Niehler Damm an der Einmündung Bremerhavener Str. und im Kreuzungsbereich Boltensternstr., hier: Veränderung der Aufstellungsorte.
2. Merkenicher Str. nordwestlich der Sebastianstr., hier: falsche Aufstellung der Tempo-30-Beschilderung.
3. Feldgärtenstr. in Höhe des Krankenhauses St. Agatha, hier: Veränderung der Aufstellungsorte der Warnhinweisschilder auf den Kindergarten.
4. Einmündungsbereich Bremerhavener Str./Leonardusstr./Niehler Damm, hier: Umgestaltung des Einmündungsbereichs (Anregung des Niehler Heimat und Bürgervereins liegt dem Amt 66 vor).
5. nördlicher Niehler Damm zwischen Bremerhavener Str. und Sebastianstr., hier: Maßnahmen zur Verkehrsverlangsamung.

Begründung:

Bei den Punkten 1 - 3 handelt es sich um Positionen, die von der Verwaltung bereits behandelt wurden. Leider sind die Maßnahmen aber nicht so ausgeführt, dass sie tatsächlich die erhoffte Wirkung haben. Das kann man aus unserer Sicht, z.B. durch Verändern von Standorten der Beschilderung besser machen. Bei einem Ortstermin ist es sicherlich am einfachsten die Situation darzustellen.

Bei den Punkten 4 und 5 handelt es sich ebenso um Punkte, mit denen sich die Verwaltung in der Vergangenheit beschäftigt hat und zu denen es bei Punkt 4 noch keine Stellungnahme der Verwaltung gibt, oder wo nach unserer Beobachtung die ergriffenen Maßnahmen ähnlich den Punkten 1 -3 nicht die erhoffte Wirkung gezeigt haben. Auch hier erhoffen wir uns von einem Ortstermin die bessere Klärung der Situation für die Verwaltung. Da die aufgezählten Punkte alle nahegelegen in einem begrenzten Bereich von Niehl sind, ist es nach unserer Auffassung sinnvoll, diese auch bei einem „Stadtteilspaziergang“ gemeinsam zu behandeln.

gez. Baumann

gez. Steinbach